

## Le Corps utopique ou Il faut tuer le chien ! par Nikolaus



Le corps utopique ou il faut tuer le chien!

Le clown-jongleur Nikolaus de retour pour une création imprévisible. Revoici Nikolaus ! Le parrain artistique du plus petit cirque du monde réserve la primeur de sa toute nouvelle création à notre association...En résidence tout le mois de novembre, il présentera ce corps utopique dans les nouveaux espaces.

Entouré de Pierre Byland, maître clown suisse-allemand, et de deux jeunes acrobates, Nikolaus installe trois générations de cirque sur la piste. Assis autour d'une table, ces quatre-là entament bien sagement un débat sur la sécurité et les certitudes. Mais lorsque l'accident arrive, défiant la sécurité du spectateur autant que des artistes, il va bien falloir parer à l'imprévu... La vie a plus d'imagination que nous, comme on dit : loufoque et déjantée, une création à l'image de son auteur !